

令和4年度 道川分教室閉室記念 学習発表会 10月28日(水)

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、生徒と職員のみでの発表会となりました。あたたかい雰囲気の中行われ、楽しい時間を過ごすことができました。



はじめのことば



校長あいさつ

今年度でゆり支援学校道川分教室は、閉室となります。ゆり支援学校に移管されてからの20年間を振り返り、特色ある教育活動を紹介しながら、「分教室のたからもの」と題して発表しました。テーマソングは、♪「365歩のマーチ」。車椅子ダンスも披露しました。*分教室は来年度から、秋田さきり支援学校に移管されます。

「道川分教室ヒストリー」:本校高等部1年生による発表



道川分教室ヒストリー

輝く笑顔
ありがとう!!

懐かしい映像や生徒達の写真がいっぱいの動画を作成してくれました。ありがとう!

「分教室のたからもの」



私のたからものは「交流(友達)の時間」です。



私のたからものは「お出かけ」です。 私のたからものは「修学旅行」です。

梅若会の民謡がわたしの「た・か・ら・も・の」です。



本校音楽部の発表を見ています



教頭あいさつ



おわりのことば